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第２回 ＰＴＡ実行委員会 

 

 

 １． 日  時   令和元年９月２０日（金）  １９：００～ 

 

 ２． 場  所   吉井中学校 図書室 

 

 ３． 出席者   本部役員 学年委員 学校職員 

 

 ４． 会  順   （１） 開会のことば（ＰＴＡ副会長） 

 

（２） あいさつ（ＰＴＡ会長・校長） 

 

（３） 議事 

               ①学校の現状報告（校長、学年主任） 

②前期の活動報告と後期の活動予定について（各学年、各専門部） 

                   ③その他 

 

            （４） 閉会のことば（ＰＴＡ副会長）               司会：ＰＴＡ副会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

（１）開会のことば 

（２）あいさつ 

○ＰＴＡ会長より 

 ＊夏休み中の活動について  

子どもたちがチャレンジする姿が見られた（NHK 全国音楽コンクール）。 

 ＊生活指導部の活動として、６月 24 日（月）からあいさつ運動に取り組んでい 

ただいた。子どもたちの礼儀が身についてきている。 

○校長より 

 ＊夏休み中、生徒 163 名が元気に過ごすことができた。 

 ＊台風 17 号のため、３連休のうち、22 日（日）は部活動完全休みとした。 

21 日（土）・23 日（月）については天候により変更があるかもしれない。 

（安心メールで知らせる） 

 ＊９月は前期のまとめの時期である。 

     学校の役割として学力を高めることに力を入れている。そのためには家庭学習 

の定着は欠かせない。家庭の協力が必要なので宜しくお願いします。 

 

（３）議事 

    ①学校の現状報告 

  ＜１年生＞  

＊元気でのびのびと学校生活を送っている。 

    ＊９月 13 日（金）総合学習で「ふるさと歴史発見学習」に出かけた。 

    ＊来週学年集会を開いて、生活についてのお話をする。 

  ＜２年生＞ 

    ＊９月 19 日（木）・20 日（金）に福祉施設での職場体験学習を行った。 

     施設の方から「あいさつをする」「何かすることはありませんか？と言える」 

「何度も同じことを話すおじいちゃん・おばあちゃんにも優しく対応してくれ 

た」など、嬉しい言葉を頂いた。 

施設体験をすることで、相手に感謝する・相手から感謝される、ということな 

ど学んでくれてよかった。今後、発表の準備と施設へのお礼状を出す予定であ 

る。 

    ＊特にトラブルなどはないが、今後も SNS には注意していきたい。 

  ＜３年生＞ 

    ＊９月 10 日（火）・11 日（水）・12 日（木）に職場体験学習を行った。 

     ３年生で職場体験をする最後の年。進路選択にも繋がる大事な体験である。お 

褒めの言葉を頂いたが、主体的に動くことに課題がある。言われれば動くが、 

     言われて動くより自分で気づいて動くことが求められる。今後、入試に向けて 

力を入れていくのは勿論だが、少しでも自主的に動ける力を身につけさせてい

きたい。 

  ＜校長より＞ 

    ＊夏服の開襟シャツの「校章・名前」の部分を、来年度から本来の校章のデザイ



  

ンに変え、名前と共に刺繍とする。当分の間は、現在のものをお下がりで着用

することも認める。 

    ＊通知表について 

     ・「特別の教科 道徳」の評価は、後期に一年間をまとめて行う（記述式）。 

     ・「学校から」の通信欄は「前期」のみとし、「後期」の通知表には通信欄は 

      設けない。 

    ＊部活動について 

     ・ジュニアオリンピック陸上競技大会（10 月 11 日～13 日 川崎市）に、 

陸上部 ３年金川君・２年中川君が出場する。 

     ・全国中学生都道府県対抗野球大会（11 月１日～５日 伊豆市ほか）に、 

      軟式野球部 ３年竹永君が県選抜チームの内野手として出場する。 

     ・佐世保市中体会駅伝競技大会が 10 月１日（火）市総合グラウンド周回コース 

で開催される。 

 

      ②前期の活動報告と後期の活動予定について 

１）各学年委員会より 

  ○１年生 ＊７月 11 日（木）、２年生と合同で化学実験教室を親子レクとし 

て開催。高専の先生に来ていただき、化学実験を安全に楽しくで 

きた。 

  ○２年生 ＊７月 11 日（木）、１年生と合同で化学実験教室を親子レクとし 

て開催。化学実験に興味をもち、楽しくできた。 

  ○３年生 ＊卒業式後の謝恩会をサンパーク吉井で行う（予約済み）。内容は 

今後つめていく。 

２）各専門部より 

○文化広報部 ＊「耕心」を年に１回発行する。後期１０月下旬に集まり、 

今後の活動について話し合う。 

    ○保健体育部 ＊体育大会の駐車場係の配置人数は丁度良かった。トラブル 

もなく、スムーズだった。インディアカ大会は人数もそろ 

い、無事に終わった。 

           ＊12 月 18 日（水）参観日に給食試食会を行う予定。 

   ○生活指導部 ＊５月 19 日（日）吉井ふるさと祭りに、巡回４名参加。親 

待ちの子どもたちには声かけを行った。 

          ＊６月 10 日（月）交通安全母の会に出席。「安全は家庭の 

中から家族から」 

            ※12 月 28 日名切の「交通公園」閉館。昭和 47 年から続 

いていた。跡地を利用して、リニューアル予定。 

          ＊６月 15 日（土）江迎交通安全母の会に出席 

          ＊６月 24 日（月）～７月 19 日（金）迄、学校の校門であい 

さつ運動を実施。 

             ＊８月３日吉井町夏祭りで補導・巡回を行った。問題なし。 



  

    ＊今後の予定 吉田くんち・福井くんちで補導・巡回を実施する。 

    ＊11 月 23 日（土）アルカス佐世保で開催される「県 PTA 研究大会」に１名参加 

 

３）役員選考委員会 

 この後、今後の活動について話し合いをする予定。 

 

③その他 

○10 月５日（土）市 P 連母親部がチャリティーバザーを開催するが、物品不足のため、 

今月いっぱい出品をお願いしたい。 

○１月 13 日（月・祝）市 P 連音楽祭がアルカス佐世保にて行われる。今年は、子ど 

もたちの参加も大歓迎となっている。 

○佐世保市 P 連より、会費の値上げについて（※佐世保市内の生徒減少のため） 

 ＜吉井中 PTA の対応案＞ 

  ＊吉井中としては市 P 連負担金の値上げがあっても、会費の値上げはしない（据 

え置き）と考えている。 

○部活動後援会費（現在、一世帯￥350×12 ヶ月）の徴収方法の変更について 

（新徴収方法）世帯数ではなく、生徒一人一人に個人として徴収する。 

 ※世帯数（140）と生徒数（163）の差 23 人分を徴収することで￥96,600 増 

   （理由）部活動を子どもたちは頑張っているが、子どもたちの活動を支援するため 

  には予算が不足している。 

 （今後の対応）総会で会員の同意を得る。  

 

（４）閉会のことば 


